
様式４ 

                               令和６年３月１１日 

 

        高根地区第５回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第５回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和６年３月１１日（月） 

 

場     所 日高市立高根小学校 

 

出  席  者 柳沢、日野、渡辺、行成、阿部、小倉、田野 

欠  席  者 市村、大澤、松本 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 令和５年度高根小及び中学校における学校評価の報告

について 

 【決定事項等】 

  特になし 

２ 令和６年度日高市立高根小中学校経営方針について 

【決定事項等】 

  承認。 

３ 年度末中学校引越作業等の依頼について 

 【決定事項等】 

  特になし 

  

会 議 資 料 １ 高根小学校、高根中学校 令和５年度学校自己評価シ

ステムシート 

２ 令和６年度日高市立高根小中学校経営方針 

３ 高根中学校引越計画（案） 

４ 中学校の地域活動参画について 

会 議 の 経 過 １ 令和５年度高根小及び中学校における学校評価の報告

について 

橋本：資料１について説明。 

三芳：三つ目の項目でいただいている評価についての回答

として、PTAの活動について来年度大きく変革することを

検討している。今後の総会で承認を得てから令和６年度１

回目学校運営協議会に報告する。各委員会活動を無くし、

本部活動のみとする。今までの委員会活動はボランティア



対応とする。 

柳沢：来年度の第一回目の日にちはいつか。 

三芳：５月ぐらいになる予定である。 

 

２ 日高市立高根小中学校経営方針について 

三芳・原：資料２について説明。 

日の：小中学校がスタートするが、児童生徒の環境変化に

対する何かしらの配慮はあるのか。 

三芳：場所は小学校となるため、４階は後期課程フロアー

にする予定である。学年が上がるにつれて、上の階になる

ようにし、意識的な変化を促すことを考えている。後期課

程の生徒は元々いた学校だったので問題ないのではない

か。 

日野：武蔵台は小中になったことでいい雰囲気になってい

る。 

行成：高根小は縦割り活動が活発にあるので、さらなる活

動を創作する必要があるのではないか。そのため、保護者

や教職員の知恵を使って、活動場面を作っていくことが必

要ではないか。 

原：高根小の子は、上の子が下の子の面倒をよく見るので

後期課程の生徒がきても問題ないと考えている。前期から

後期になるときに環境が変わらないことからフロアーや部

活などを使って意識変化を促すことを考えている。 

行成：前期児童の登校見守りなどをすれば、後期課程の生

徒の意識変革になるのではないか。 

柳沢：学校経営方針について承認する。 

 

３ 年度末中学校引越作業等の依頼について 

藤田：資料３について説明。 

柳沢：当日詳細について確認する。 

 

 

 


